

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 15
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 14.09.2005

Zebrastreifen (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten alle Zebrastreifen in Kostheim auf gute Sichtbarkeit zu kontrollieren und gegebenenfalls zu erneuern.

Die Farbe vieler Zebrastreifen ist durch den Verkehr stark abgenutzt. Die Querungshilfen sind durch die Autofahrer dann schwer zu erkennen und so für Fußgänger – besonders bei schlechtem Wetter – gefährlich. Als Beispiel können die Zebrastreifen an der Mainbrücke genannt werden.

(antragsgemäß)

Beschluss Nr. 0127

An folgenden Zebrastreifen besteht erheblicher Bedarf diese neu zu markieren:

- Im Bereich der Mainbrücke
- Mainfortstraße / Hauptstraße
- Münchhofstraße / Schulstraße

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Lenz
Ortsvorsteher